

PDI y nuevo cuartel: "Sería una gran noticia que se concrete durante este año"

Así lo destacó el subprefecto José Zabala Rodríguez, jefe de la unidad local, durante la ceremonia del nuevo aniversario institucional

En el marco de la conmemoración del aniversario número 92 de la Policía de Investigaciones de Chile, la Brigada de Investigación Criminal (Bicrim) de Quillota celebró este nuevo hito institucional destacando su historia, compromiso con la comunidad y la mirada hacia los desafíos que se avecinan.

El subprefecto José Zabala Rodríguez, jefe de la unidad local, recordó que la PDI fue fundada a nivel nacional el 19 de junio de 1933, mientras que en Quillota su presencia se formalizó oficialmente al día siguiente, el 20 de junio, funcionando como comisaría judicial en calle Condell. Y desde 1980, la unidad opera en su actual ubicación en calle La Concepción, consolidando su presencia en la comuna.

Para el jefe policial, "es muy bonito recordar todo el tiempo que la institución ha estado al servicio de la comunidad. Han pasado muy buenas personas por acá, jefes que incluso llegaron a los altos mandos institucionales. Por eso, hoy reafirmamos orgullosamente nuestro compromiso y lealtad con Quillota", señaló el subprefecto Zabala.

Durante la jornada conmemorativa, el jefe policial valoró también el respaldo ciudadano y reafirmó que la labor de la PDI está enfocada en brindar paz, seguridad y tranquilidad a la comuna y el país. "Trabajamos para nuestra ciudad, para que nuestras familias sigan estando en paz", afirmó.

NUEVO CUARTEL

Respecto a los planes de infraestructura, Zabala se refirió al anhelado proyecto de un nuevo cuartel para la ciudad, señalando que existe una alta expectativa tanto de parte de los funcionarios como de la propia comunidad.

"Es un sueño que tenemos como policías y que también muchas personas nos comentan en la calle. Sería una gran noticia que se concrete durante este año", expresó. Según detalló, un nuevo edificio no solo permitiría mejorar el desarrollo operativo de la unidad, sino también entregar un espacio más adecuado y acogedor para la atención de la ciudadanía.

De esta manera, según el subprefecto, la celebración del aniversario 92 de la PDI en Quillota se vivió con sentido de pertenencia, memoria institucional y esperanza en seguir fortaleciendo su rol como garante de la seguridad y el orden público, mirando ya hacia el centenario de la institución.



Subprefecto José Zabala Rodríguez, jefe de la Brigada de Investigación Criminal de la PDI de Quillota.